



GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA

OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA
OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL
Antofagasta, Octubre 2023

UNA ESTRATEGIA MINERA PARA EL BIENESTAR
GORE impulsa Estrategia Minera para el Bienestar de la Región de Antofagasta y marca el hito junto a ministras del Interior y Minería

Evento incluyó el lanzamiento de los resultados del "Caso de Estudio" en el contexto del Programa de Regiones y Ciudades Míseras de la CIDE y la firma simbólica de los acuerdos tripartitales alcanzados por el Gobierno Regional, el sector minero, las comunidades, las universidades y diversas instituciones de la zona.

SE DA EL VAMOS AL PROYECTO ESTACION WARA WARA - UCN	APRUEBAN RECURSOS PARA CONSERVACION DE ALEMANIA EN CALAMA	REPOSICION DE EQUIPOS QUANACODER PARA LAS COMUNAS DE TALTAL Y TOCOPILLA
--	--	--

Octubre 2023

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA
OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL
Antofagasta, Septiembre 2023

HABITANTES DE PAPOSO CONTRARÁN CON INTERNET SATELITAL GRATUITA

Iniciativa busca disminuir la brecha digital y habilitar la comunicación, sobre todo en casos de emergencia.

PRIMERA PIEDRA PROYECTOS HABITACIONALES	LIMPIEZA DE PLAYAS	FESTIVAL IDENTIDADES
--	---------------------------	-----------------------------

Septiembre 2023



@gobiernoregionalafta



@GoreAntofagasta



@goreantofagasta



GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA

OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA

OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL



Calama Avanza Hacia la Electromovilidad: 40 Buses Eléctricos Transformarán la Ciudad

Según las estimaciones, más de 3,6 millones de pasajeros serán beneficiados anualmente por este proyecto de transporte público mejorado. (Sigue en página 2)

CAMINO DE ACCESO A CERRO VENTARRONES	PREUNIVERSITARIO #FNDR	SOCIAL	Gremios de Calama y Taltal
El Gobierno Regional de Antofagasta, a través de la Dirección Regional de Obras Públicas, ha iniciado el estudio de factibilidad para la construcción de un camino de acceso a Cerro Ventarrones, en la comuna de Calama. Este proyecto tiene como objetivo mejorar las condiciones de movilidad y seguridad vial en la zona, beneficiando a la comunidad local y facilitando el acceso a servicios básicos.	El Gobierno Regional de Antofagasta, a través de la Dirección Regional de Educación, ha iniciado el estudio de factibilidad para la construcción de un preuniversitario en la comuna de Calama. Este proyecto tiene como objetivo mejorar las condiciones de educación y brindar una mejor formación a los estudiantes de la zona, beneficiando a la comunidad local y facilitando el acceso a servicios básicos.	El Gobierno Regional de Antofagasta, a través de la Dirección Regional de Desarrollo Social, ha iniciado el estudio de factibilidad para la construcción de un centro comunal en la comuna de Calama. Este proyecto tiene como objetivo mejorar las condiciones de vida y brindar mejores servicios a la comunidad local, beneficiando a la comunidad local y facilitando el acceso a servicios básicos.	El Gobierno Regional de Antofagasta, a través de la Dirección Regional de Gremios, ha iniciado el estudio de factibilidad para la construcción de un centro comunal en la comuna de Calama. Este proyecto tiene como objetivo mejorar las condiciones de vida y brindar mejores servicios a la comunidad local, beneficiando a la comunidad local y facilitando el acceso a servicios básicos.

Agosto 2023

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA

OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL



CENTRO EDUCATIVO PODRÁ MEDIR EN TIEMPO REAL LA CALIDAD DEL AIRE

Se instalaron muestreadores de Material Particulado (MP) y dos estaciones meteorológicas y de calidad del aire. (Sigue en página 2)

Áreas de Desarrollo Indígena ADI	Movimiento Ciudadano de Calama	Gremios de Calama y Taltal
Con la participación de 23 comunidades indígenas de la zona, el Gobierno Regional de Antofagasta, a través de la Dirección Regional de Desarrollo Social, ha iniciado el estudio de factibilidad para la construcción de un centro comunal en la comuna de Calama. Este proyecto tiene como objetivo mejorar las condiciones de vida y brindar mejores servicios a la comunidad local, beneficiando a la comunidad local y facilitando el acceso a servicios básicos.	El Gobierno Regional de Antofagasta, a través de la Dirección Regional de Movimiento Ciudadano, ha iniciado el estudio de factibilidad para la construcción de un centro comunal en la comuna de Calama. Este proyecto tiene como objetivo mejorar las condiciones de vida y brindar mejores servicios a la comunidad local, beneficiando a la comunidad local y facilitando el acceso a servicios básicos.	El Gobierno Regional de Antofagasta, a través de la Dirección Regional de Gremios, ha iniciado el estudio de factibilidad para la construcción de un centro comunal en la comuna de Calama. Este proyecto tiene como objetivo mejorar las condiciones de vida y brindar mejores servicios a la comunidad local, beneficiando a la comunidad local y facilitando el acceso a servicios básicos.

Julio 2023

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA

OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL



Gobierno Regional de Antofagasta firmó convenio con Gobierno de Queensland-Australia para fortalecer e impulsar el desarrollo bilateral

Delegación regional viajó a Australia para generar un beneficioso acuerdo internacional, que busca generar alianzas y proyectos de cooperación entre instituciones educativas, deportivas, culturales, de investigación y organizaciones empresariales.

En el marco de la construcción de la Estación Minera Región de Antofagasta EMRA 2022-2030, el Gobernador Regional Ricardo Díaz sostuvo una importante reunión con el ministro de Comercio, Cameron Dick, el CEO de Trade Investment, Justin McGowan y los representantes de las universidades estatales del estado australiano. El encuentro desarrollado en el edificio gubernamental "William Street" donde se firma el acuerdo entre el Gobierno de Queensland, representado por el ministro de Comercio y el Gobernador de la Región de Antofagasta, y el Gobierno de Antofagasta, representado por el Gobernador Regional Ricardo Díaz.

Políticas Públicas UCH y asesor OECD para la EMRA. Cristian Rodríguez con su fin de generar un beneficioso acuerdo internacional, que busca generar alianzas y proyectos de cooperación entre instituciones educativas, deportivas, culturales, de investigación y organizaciones empresariales.

do construir un circuito y una red de intercambio entre el desierto más árido y una de las zonas de mayor humedad en el mundo. Asimismo, se refirió a las oportunidades que representa la contigüidad del Corredor Bioceánico que une Brasil, Paraguay, Argentina y Chile, y las posibilidades que ello representa para el desarrollo de otros sectores productivos más allá de la minería.

"La general oportunidades a través de intercambios escolares, universitarios y docentes, así como también, la generación de redes para investigación, desarrollo y capacitación para las personas y países involucrados. Es un acuerdo amplio centrado en las personas" destacó Ricardo Díaz, gobernador regional. (Pág. 2)

Junio 2023

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA

OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL



Cuenta pública del Gobernador Regional: Ejecución presupuestaria 2022 alcanzó el 98,4% del FNDR y programa de gobierno presenta un 50% de avance

El jefe regional y presidente del Consejo Regional de Antofagasta (CORE), Ricardo Díaz, entregó cuenta de su gestión el cuerpo colegiado, y se refirió a las proyecciones que tiene a su cargo para el rubro en temas urgentes relacionados, principalmente, a seguridad, salud, educación y medioambiente. "Debemos tener presente a la ciudadanía todos los problemas de la ciudadanía, pero también, tenemos que ser capaces de evaluar el futuro de nuestra región", destacó el gobernador. (Sigue en página 2)

CORES se reúnen con vecinos de Tocopilla para evaluar obras de mitigación y vivienda en el sector Alto Covadonga y Padre Hurtado

Buenas noticias para Quillegal: Se destinaron mayores recursos para la reposición de su red eléctrica

Inauguraron coloridos murales en la escuela Juan Pablo II de la Bonilla

Las autoridades interactuaron con los vecinos y vecinos para conocer las principales problemáticas que enfrentan, en cuanto a las obras, se constató que presentan dudas, crearon y un residente detestaron por lo que, se evaluaron los avances y se recogieron informaciones sobre las necesidades de los habitantes.

El CORE aprobó \$500 millones (FNDR) adicionales al proyecto que busca solucionar la actual condición eléctrica en la localidad de Quillegal que a actualmente utiliza generación mediante motores. Estos equipos solo entregan electricidad en horarios determinados, local difícil del diario vivir. Es por eso, que se está agilizando el proceso para activar prontamente la nueva red eléctrica.

Mayo 2023



GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA

OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA
OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL

Gobernador sobre Estrategia Nacional del Litio: "Es una muy buena idea pero que se hace de muy mala manera. Se debe escuchar a las regiones y sus comunidades"

El jefe regional fue parte de las autoridades que participó del evento donde se presentó la Política Nacional del Litio por parte del presidente de Gabriel Boric. Si bien la iniciativa fue bien recibida por el gobernador, igualmente fue muy crítico por el nulo trabajo realizado con el Consejo de Pueblos Atacameños y el resto de la ciudadanía de la región. (Sigue en página 2)

CORE aprobó más de \$4.294 millones para la restauración de la Basílica Covisón de María de Antofagasta	Comisión del CORE realiza inspección a las obras del Complejo Deportivo Escolar Corvalán de Antofagasta	CORE aprueba \$900 millones adicionales para que MOP retoma construcción del canal de la PDI en Tocopilla
El proyecto contempla una intervención de la superficie sobre 1.180 M ² e incluye el mejoramiento integral de infraestructura, pero no solamente religioso, sino también, culturales, patrimoniales y turísticos. Cabe destacar que esta iniciativa, presentada por el Ministerio de Obras Públicas a través de su Dirección Regional de Arquitectura, se analizó previamente por la comisión mixta de Educación, Ciencia y Tecnología y la comisión de Obras Públicas y Transporte del CORE.	La comisión al día de hoy de "Análisis de Proyectos Críticos" del Consejo Regional de Antofagasta visitó las obras del complejo deportivo Corvalán, con el objetivo de realizar una inspección visual de su estado actual, tomar registro fotográfico y analizar los problemas que se han generado en entorno al proyecto que hoy presenta un retraso considerable.	La continuación del cuarter para la Policía de Investigaciones considera una superficie de 1.837,20 m ² . El recinto albergará las funciones de la Brigada de Investigación Criminal, Policía Internacional, Extranjería y Prefectura con una dotación total 41 funcionarios.

Abril 2023

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA
OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL

Con la elaboración de una carta denominada "Desde Antofagasta sobre Seguridad y Convivencia" concluyó Encuentro Regional de Seguridad

La instancia que corresponde a un proyecto aprobado por el Consejo Regional de Antofagasta (CORE) conegó durante su primera jornada a más 100 dirigentes sociales de la región. Durante el cierre de la instancia participaron alcaldes, parlamentarios, consejeros regionales y concejales quienes recibieron las conclusiones que amaron los diálogos vecinales. (Sigue en página 2)

Proyecto fue financiado con recursos FND 6,7%

Concursos 8% FND 2023	CORE Gustavo Carrasco será parte del Consejo Regional de las Culturas, las Artes y el Patrimonio 2023-2027	Microbuses "RED" llegan a Calama: CORE aprueba \$2.500 millones para renovación de flota
El Gobierno Regional Antofagasta, este mes comenzó por el inicio de los procedimientos sociales en paréntesis en los concursos FND 8% 2023. En total, la División de Desarrollo Humano y Social analizó un total 600 postulaciones presentadas de diferentes comarcas de la región. Abocó a los procesos de selección y posteriormente la etapa de selección de los proyectos. El resultado de ambas instancias serán validados en la página web: www.gobregionantofagasta.cl	El municipio de Mejillones en primera instancia por la creación de Educación, Ciencia y Tecnología para después ser trasladada a la Región por todos el Consejo Regional de Antofagasta. En el marco de la sesión plenaria del Consejo Regional de Antofagasta, el Gobernador Gustavo Carrasco, con la presencia de la Prefectura de Tocopilla, el alcalde de Tocopilla y el alcalde de Mejillones, se firmó el convenio de colaboración para la implementación del Plan de Desarrollo Institucional Ambiental de la ciudad de Calama.	En el marco de la sesión ordinaria N° 22 del Consejo Regional de Antofagasta (CORE) el gobernador aprobó por unanimidad \$2.500 millones para renovar el parque de microbuses de la ciudad de Calama con el objetivo de contribuir a la modernización del transporte público. Esta inversión se ejecutará a través del financiamiento "chileno verde".

Marzo 2023

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA
OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL

Más \$652 millones para la prevención del cáncer colorrectal en la región

Aprobación unánime del CORE: La iniciativa presentada por el Servicio de Salud de Antofagasta, consiste en el tamizaje o detección temprana de cáncer colorrectal, por medio de la compra de test de color, el cual, es clave para la prevención y detección temprana del cáncer de colon, dirigido a personas asintomáticas entre los 35 a 50 años de edad. (Sigue en página 2)

Plan Unidos por Bonilla: Vecinos se reúnen para conocer avances de la iniciativa y plantear sus quejas en materia de seguridad	Se alista el trabajo para la puesta en marcha del Consejo de Cuentas con foco en la cuenca del Saler de Atacama	Comisión de Salud y Medioambiente del Consejo Regional se pronuncia ante el proyecto minero Comahue
En la oportunidad se trataron temas relacionados a la propuesta "Bonilla con Menos Microbuses" y la reactivación del Centro Comunitario Oscar Romero. Además, se confirmó la realización de una próxima reunión con la presencia del Gobierno Regional, Delegación Presidencial Regional, Carabineros y PDI, para conocer los planteamientos de la comunidad y proponer soluciones.	Lidada por el gobernador Ricardo Díaz, la instancia apuntará a la puesta en marcha de una experiencia piloto que retroalimentará el proyecto de ley. Su trabajo consta de tres etapas: definición de la cuenca piloto, pronóstico de conformación de los consorcios de cuenca piloto como espacio de implementación para la elaboración del proyecto de ley de gobernanza, y la puesta en marcha y operación de los Consorcios de Cuenca piloto.	Durante la sesión ordinaria N° 21 del Consejo Regional de Antofagasta, se aprobó de manera unánime, una millonaria inversión para la ejecución de la iniciativa, que considera áreas verdes de 4.772,04 m ² , zonas recreativas de 118,71 m ² y deportivas de 586 m ² , un sendero para la circulación peatonal de 4.369,51 m ² y sombradores para 1700,76 m ² , todo en una superficie total de 15.922,45 metros cuadrados.

Febrero 2023

GOBIERNO REGIONAL ANTOFAGASTA
OLLAGÜE • CALAMA • SAN PEDRO DE ATACAMA • MARÍA ELENA • SIERRA GORDA
TOCOPILLA • ANTOFAGASTA • MEJILLONES • TALTAL

Ricardo Díaz Cortés: Asumió la presidencia de la nueva directiva de la Asociación de Gobernadores y Gobernadoras Regionales

En la ciudad de Antofagasta y con la presencia de los ministros de Hacienda y Educación y de los Subsecretarios del Interior, Minsal, Prevención del Delito, Eduardo Vergara y de Desarrollo Regional, Nicolás Cataldo, se llevó a cabo la presentación oficial de la nueva directiva de la AGOFECH.

Gobierno paraguayo envía nota diplomática a gobernador Ricardo Díaz: reactivar Zona Franca en el puerto de Antofagasta	Directora nacional del INDH llegó a Antofagasta por crisis ambiental en el sector de la Cumbre	Sector Las Almejas de Antofagasta recibe una inversión de más de \$4.950 millones para su mejoramiento
A través de una carta emitida por el viceministro de Comercio y Servicios, Pedro Marcialdo Pérez, el gobierno nacional de Paraguay, manifestó al jefe regional la disposición de articular los trabajos necesarios para dar curso a la demanda por poner en marcha la zona de intercambio comercial entre ambos países.	En el marco de la sesión ordinaria N° 21 del Consejo Regional de Antofagasta, se aprobó de manera unánime, una millonaria inversión para la ejecución de la iniciativa, que considera áreas verdes de 4.772,04 m ² , zonas recreativas de 118,71 m ² y deportivas de 586 m ² , un sendero para la circulación peatonal de 4.369,51 m ² y sombradores para 1700,76 m ² , todo en una superficie total de 15.922,45 metros cuadrados.	Durante la sesión ordinaria N° 21 del Consejo Regional de Antofagasta, se aprobó de manera unánime, una millonaria inversión para la ejecución de la iniciativa, que considera áreas verdes de 4.772,04 m ² , zonas recreativas de 118,71 m ² y deportivas de 586 m ² , un sendero para la circulación peatonal de 4.369,51 m ² y sombradores para 1700,76 m ² , todo en una superficie total de 15.922,45 metros cuadrados.

Enero 2023